



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE DESPIDEN. Beirut, marzo 26 (UPI). Un miliciano musulmán libanés (derecha), despide con un apretón de manos a un soldado francés de la Fuerza Multinacional de Paz, antes de que los franceses abandonaran ayer Beirut. Fracciones drusas y musulmanas rivales, intentaron hoy capturar las posiciones dejadas por los franceses, pero luego el ejército libanés se hizo cargo de ellas y cesó el fuego.

Atacan a tiros consúl de E.U. en Estrasburgo

Estrasburgo, Francia, marzo 26 (UPI) (Por Robert Reinheimer). Un individuo atacó hoy a balazos e hirió al consúl general de Estados Unidos en Estrasburgo, Robert Homme, cuando éste se disponía a abordar su automóvil para ir a trabajar, informó la policía.

Homme, de 43 años, fue alcanzado por tres de los cinco disparos de su atacante,

quien huyó en una motocicleta.

El consúl se encuentra en condición estable "con heridas superficiales en el pecho y el cuello que no parecen haber causado lesiones graves", según un informe del Hospital Hautepierre.

Un hombre, a quien los testigos describieron como de origen asiático o mediterráneo,

Pasa a la página 50

Chocan el ejército y guerrilla en Colombia

Bogotá, marzo 26 (UPI). El ejército colombiano y los guerrilleros del M-19, sostuvieron nuevos choques en el departamento de Huila, con un saldo de tres rebeldes muertos y cinco militares heridos, informó hoy el Ministerio de Defensa.

En el departamento de Huila, al sur del país, el ejército lleva a cabo ofensivas en gran escala en un intento por

destruir los focos subversivos, según el ministerio.

El informe oficial indicó que los combates se registraron en las últimas 48 horas. Los militares heridos son tres oficiales y dos suboficiales.

Las regiones de Huila, Caquetá, Cauca y Meta se encuentran bajo severas medidas de seguridad impuestas

Pasa a la página 23

Confirman uso gases en guerra Irán-Irak

Naciones Unidas, marzo 26 (UPI). (Urgente). Un grupo de expertos de las Naciones Unidas llegó a la conclusión unánime de que Irak usó armas químicas contra Irán, según un informe entregado hoy al Consejo de Seguridad.

En una de las bombas lanzadas por aviones, dijo el informe, se encontró una espoleta que tenía una leyenda en español, o sea que parece in-

dicar que fue preparada para su eventual uso por fuerzas que hablan ese idioma.

La espoleta dice: "para tiempos de armado inferiores a 6 segundos quitar el tornillo. Visor rojo peligro. Esp. Mu 09, Lot 83.01".

El informe indicó que se retiraron las substancias químicas dentro de las bombas y los análisis realizados

Pasa a la página 37

Arresto domiciliario a director de ABC-Color

Asunción, marzo 26 (UPI). El director del diario "ABC-Color", Aldo Zuccolillo, fue puesto hoy bajo arresto domiciliario y se le impidió trasladarse a las oficinas del matutino, clausurado por el gobierno del general Alfredo Stroessner.

La Conferencia Episcopal de Paraguay manifestó que "estamos ante un evidente retroceso en el largo y difícil

camino por la convivencia nacional".

"La opinión pública del país y del extranjero se ha visto sorprendida gravemente y la Conferencia Episcopal paraguaya no puede dejar de expresar su preocupación y viva inquietud", añadió.

Zuccolillo, en diálogo telefónico, dijo a los periodistas

Pasa a la página 19

Repudio a la guerrilla fueron las elecciones

Washington, marzo 26 (UPI). (Por Enrique Durand). Dos observadores norteamericanos de las elecciones presidenciales en El Salvador, dijeron hoy que el electorado "repudió a la guerrilla en comicios libres, abiertos y relativamente carentes de problemas".

El representante republicano Jack Kemp dijo que a pesar de la confusión inicial creada por el uso de un complicado registro electoral para reducir la posibilidad de fraudes, "las elecciones fueron las más limpias y abiertas", realizadas en El Salvador.

Añadió que a pesar de los esfuerzos de la guerrilla para

mantener alejados a los votantes, incluyendo atentados contra el sistema de electricidad, "hubo una alta concurrencia de electores".

Kemp dijo en una conferencia de prensa a poco de su llegada de El Salvador que "las elecciones no habrán sido 'jefersonianas', pero fueron un paso en la dirección correcta" para afirmar la democracia en El Salvador y encontrar una solución a la guerra civil.

"No seamos mojigatos" respondió Kemp a un periodista que le preguntó sobre la ausencia de periódicos de centro-querida en El Salvador.

El profesor de Historia Luis Aguilar, de la Universidad de Georgetown y que también integró el grupo de observadores norteamericanos, dijo que las elecciones en El Salvador "no deben juzgarse en relación a democracias establecidas, como la de Costa Rica, sino en el contexto de su propio pasado".

Pasa a la página 23

1 muerto al estallar 4 bombas en Honduras

Tegucigalpa, marzo 26 (UPI) (Por Noé Leiva). Cuatro bombas estallaron esta madrugada frente a instalaciones militares y gubernamentales en las dos ciudades más importantes de este país, en ataques que dejaron un muerto, informaron hoy fuentes oficiales.

Las explosiones se produjeron a pocas horas de la llegada a Honduras de cientos de Infantes de Marina de Estados Unidos, que participa-

rán en las maniobras conjuntas entre los ejércitos de ambos países, que diversos sectores han criticado constantemente.

Uno de los artefactos estalló a las cero horas de hoy frente a la sede de la Suprema Corte de Justicia de la capital, donde murió el vigilante, Maximiliano Benegas.

El segundo explosivo detonado en Tegucigalpa fue colocado en la Escuela de Ofi-

Pasa a la página 48



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACE SU NEGOCIO. San Salvador, marzo 26 (UPI). Un vendedor de panes, con su canasta montada en una bicicleta, hace su negocio vendiendo su producto entre las largas filas de electores en los alrededores del Estadio Nacional "Flor Blanca". Otros vendieron refrescos y otra clase de golosinas, para mitigar la sed y el hambre, pues muchos electores estuvieron desde las seis de la mañana haciendo "cola" para poder entrar al estadio.

Pérdidas en la Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 26 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York registró hoy pérdidas en la segunda sesión de transacciones más lentas del año, debido a la confusión sobre las tasas de intereses y la economía del país.

Como consecuencia, el índice industrial Dow Jones, que el viernes perdió 1,04 puntos, bajó hoy 1,89 para cerrar en 1.152,95. Durante la semana pasada el Dow perdió 29,52 puntos.

El índice de la Bolsa de Nueva York bajó 0,11 para cerrar en 90,24 y el precio promedio de la acción común bajó cuatro centavos. Las bajas superaron a las al-

Pasa a la página 37

Miles visitan lujosa casa de Durazo en México

México, marzo 26 (UPI). Una suntuosa residencia confiscada a un poderoso ex jefe de la policía metropolitana acusado de enriquecerse ilegalmente se convirtió en el centro de recreo más atractivo de la ciudad de México, cuyos habitantes se han volcado en tumultos para recorrerla.

La residencia ocupa unas 30 hectáreas de la periferia sur de la urbe y contiene además de espaciosos jardines, y un palacete, una pista de carreras para perros galgos, un hipódromo, sala cinematográfica, un casino, canchas de tenis, dos lagos artificiales y una moderna discoteca.

El conjunto pertenecía al ex jefe de la Dirección Gene-

Pasa a la página 19

Rebeldes matan 30 sandinistas

Managua, marzo 26 (UPI). (Por Oswaldo Bonilla). El ejército de Nicaragua informó hoy que por lo menos 30 soldados sandinistas murieron en combates registrados en el departamento de Jinotega durante el fin de semana.

Mientras tanto, la cancillería nicaragüense envió una nueva nota de protesta al gobierno de Honduras por la supuesta participación de las tropas del ejército de ese país en el ataque a un poblado cercano a la frontera común entre los dos países.

Según las autoridades sandinistas, un grupo rebelde apoyado por el ejército hondure-

ño atacó durante el fin de semana el poblado de La Ceiba, 130 kilómetros al noroeste de Managua.

El informe de la incursión dijo que los guerrilleros atacaron con fuego de artillería, pero no dio más detalles, ni tampoco indicó si se produjeron bajas.

El Ejército Popular Sandinista informó que los rebeldes atacaron durante tres días la población de San Rafael del Norte, 320 kilómetros al sureste de la capital, donde murieron por lo menos 30 efectivos gubernamentales.

Pasa a la página 37

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CANDIDATO HACE "COLA". San Salvador, marzo 26 (UPI). El candidato presidencial por el Partido de Conciliación Nacional, Francisco José ("Chachi") Guerrero, acompañado de su esposa, forman fila y es-

peran su turno para depositar su voto en las elecciones presidenciales de ayer en El Salvador. Cuando llegaron a la urna, el recinto se había quedado sin papeletas. La dificultad se solucionó pronto.